
Alles im Medienbus, alles vor Ort! 
Mobile Medienhilfe vom Zentrum für Inklusion

www.medien-bus.de

BUSBUSMEDIENMEDIEN

Infos in 
Leichter Sprache 

Der Medienbus ist vom:
Zentrum für Inklusion

Das ist die Adresse:
Elisabethstraße 9 
69469 Weinheim
 
Sie können beim Zentrum 
für Inklusion anrufen. 
Die Telefon·nummer ist: 
06201 38 97 857

Die Internet·seite ist: 
www.zentrum-inklusion.de
Die E-Mail-Adresse ist: 
info@zentrum-inklusion.de 

Der Medienbus wird unterstützt 
von einem Verein.
Der Verein heißt der Aktion Mensch.  

Der Medienbus wird unterstützt
von der Dietmar Hopp Stiftung.

Der Medienbus wird unterstützt
von der Volksbank Kurpfalz.
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Es gibt viele technische Geräte 
in unserem Leben: 
• Handys und Smartphones
• Computer 
Und es gibt das Internet.
Dazu gibt es bestimmt viele Fragen.
 
Das Team vom Medienbus hilft.
Dafür kommt der Bus jede Woche 
in eine andere Stadt. 
Dafür gibt es einen Fahrplan. 
Den Fahrplan finden Sie 
auf der Internetseite:
www.medien-bus.de

Im Medienbus gibt es viele Angebote:
• schnelle Hilfe bei Fragen
• Kurse zu Internet und Computer
• Kurse zu Handys

Das Angebot vom Medienbus 
ist kostenfrei.

Im Medienbus arbeiten 
Menschen mit und 
ohne Behinderung zusammen.
Sie helfen Ihnen gemeinsam.  

Wenn Sie Fragen haben,
dann kommen Sie zu unserem 
nächsten Halt.
Wir freuen uns auf Sie.

Mehr Infos zum Medienbus 
finden Sie auf der Internetseite:
www.medien-bus.de

Für den Medienbus arbeitet das 
Zentrum für Inklusion zusammen 
mit den Weinheimer Jugendmedien.

JUGENDMEDIEN
Weinheimer


